

Spiez - Aus dem Gemeinderat

Sitzung vom 27. März 2017

- Für die Erarbeitung eines Bauprojektes „Umlegung und Sanierung Sauberabwasserleitung Gesignenweg – ZPP 5“ wird ein Verpflichtungskredit von Fr. 17'000.00 zu Lasten der Spezialfinanzierung Abwasser beschlossen.
- Ab dem Schuljahr 2017/2018 werden die verschiedenen bisherigen Modelle in Bezug auf die Durchführung des GU9- bzw. Quartaunterrichts gemäss Beschluss des Regierungsrats ins neue Modell „Quarta“ überführt. Das heisst, dass Gemeinden, die den GU9-Unterricht (Quarta) bisher im Rahmen der Volksschule angeboten haben, diesen ab 1. August 2017 nicht mehr an den Volksschulen anbieten können. Der GU9-Unterricht wird ab Sommer 2017 ausschliesslich an den Gymnasien angeboten. Für die Gemeinde Spiez bedeutet dies konkret, dass die bisherige GU9-Klasse ab dem kommenden Schuljahr 2017/2018 nicht mehr am Schulzentrum Längenstein, sondern an den regionalen Gymnasien geführt wird, was zur Folge hat, dass im 9. Schuljahr dementsprechend eine Klasse geschlossen werden muss.

Aufgrund der voraussichtlichen Schülerzahlen im Schuljahr 2017/2018 wird die bisherige Klassenorganisation auf der Primarstufe mit 33 Klassen und auf der Stufe Kindergarten mit 11 Kindergärten beibehalten.

Spiez, 30. März 2017

T. Brunner, Gemeindeschreiberin